

Mensaje a la nación en el contexto del Día Internacional por la libertad religiosa.

¡Alto a la Represión contra el pueblo, basta ya de persecución religiosa!

El destierro de 12 sacerdotes la semana pasada, no es una concesión de la Dictadura, es muestra que la presión y denuncia nacional e internacional, sobre la despiadada persecución a la libertad religiosa, es un boomerang que abona cada día al desprecio de todo el pueblo nicaragüense a la Dictadura. Ellos lo saben perfectamente, pero pretenden mantener el control social de la población eliminando el derecho a expresarse, a reunirse, a practicar su fe, y quien lo haga solo le espera cárcel o destierro.

Esta represión es también una olla de presión que abona a una nueva rebelión, que como todas comienza y se anida de manera silenciosa en las conversaciones entre familias, en los murmullos entre amistades, en el colegio, universidades, centros de trabajo, mercados y hasta en los centros de diversión. También comienza en los grupos de WhatsApp, en todas las redes sociales y en los Facebook de forma creativa y anónima que al régimen le es imposible evitar. Esto es una muestra tanto del miedo y terror de la dictadura por tanta valentía del pueblo de Nicaragua como el anuncio de que una nueva marea azul y blando marque el principio del fin de la dictadura.

El pueblo de Nicaragua está claro que el resquebrajamiento de las redes de espionaje de la Dictadura en los barrios y centros de trabajo, la desmotivación y malestar entre los que aún se presentan como sus seguidores, el flujo de deserciones hacia los Estados Unidos de empleados del estado, las medidas de intimidación para frenar la deserción entre las fuerza militares y policiales, es un torbellino que puede llevar al régimen a una situación de debacle e implosión y por eso es algo que debemos seguir promoviendo.

Insisten en posicionar una falsa normalidad repitiendo a diario que hay crecimiento económico, pero hacen oídos sordos ante el clamor ciudadano por el interminable incremento de los precios de la canasta básica, entre otras cosas. Prefieren ahogar a los comerciantes, empresarios y hasta las remesas con impuestos leoninos que verse en la encrucijada de aceptar que la economía ya no da para mantener un aparato burocrático y represivo parasitario. Venden cuentos chinos de proyectos y flujos de ayuda, que bien saben que ni los Rusos, ni los iraníes y tampoco los chinos están en la capacidad ni dispuestos a invertir en una economía tan reducida e inestable. Pero esa es su única opción, mantener ilusamente la mentira como línea de propaganda en búsqueda desesperada de algún nivel de legitimidad, que el pueblo les niega día a día.

Por ello hoy cobra más sentido aquel llamado que hacía Monseñor Álvarez de que juntos vencamos el temor, ya que el régimen continúa actuando irracionalmente todos los días, nos reprime, no como señal de fuerza sino de una tremenda debilidad. Por eso es el momento de desatar toda la creatividad y establecer redes territoriales y de comunicación para restablecer el tejido de resistencia y protección. Así como realizar actividades cívicas y no violentas pero conspirativas para no ponerse en riesgo. Sigamos promoviendo la desertión entre las fuerzas militares y policiales, haciendo uso inteligente y seguro de las redes sociales y preparándonos para fortalecer un conjunto de acciones de Resistencia Cívica activa y creativa, coordinadas y seguras. Lo que aunado a una mayor presión a la comunidad internacional pondrá de rodillas a la tiranía y sus cómplices.

Monseñor Rolando Álvarez, símbolo de la Resistencia del pueblo de Nicaragua continua desde su confinamiento en su diminuta celda de la Dirección de Máxima Seguridad, exhortando al pueblo de Nicaragua y al mundo entero, que la fragilidad de la Dictadura es mayor cuando vencemos el miedo. Asimismo, respaldamos el pedimento de connotadas figuras religiosas de Centroamérica, que su Santidad el Papa Francisco, lo nombre como Cardenal de la Iglesia Católica, porque ha dado pruebas de su profunda fe y coherencia cristiana y un gran ejemplo para todo el pueblo.

El Espacio de Diálogo y concertación entre actores nicaragüenses, mantiene su compromiso y llama a todo el pueblo, a ver en medio de las tinieblas, que la luz del día se acerca y a mantener la denuncia constante por la liberación de las personas Presas Políticos encarceladas antes, durante y después de abril de 2018. Llamamos a defender la fe y a no permitir que nos arrebaten nuestro derecho a la oración y a la meditación en nuestras casas e iglesias. Conspiremos y respiremos juntos para hacer el bien y liberarnos de estos engendros del mal.

Este 27 de octubre es el día internacional de la libertad religiosa y nos autoconvocamos a que el próximo domingo 29 de Octubre lo conmemoremos juntándonos en nuestras casas, comunidades, parroquias y cultos para orar y meditar, a profesar nuestra fe y a reiniciar una vez más la campaña mundial por una “Navidad sin Presas ni presos Políticos”. Así mismo a reivindicar el derecho humano al duelo y a conmemorar sin amenazas ni profanaciones a nuestros muertos.

¡Defendamos nuestra fe!

¡Defendamos nuestra libertad!

¡Libertad para todos los presos y presas políticas!

¡Libertad para Monseñor Rolando Álvarez!

¡Nicaragua no olvida!